

神奈川ネット

URL <http://kanagawanet.org/>

1991年1月22日第三種郵便物認可毎月1回15日定期発行

神奈川ネットワーク運動

〒231-0006

横浜市中区南仲通4-40南山ビル2F

TEL:045-651-2011

FAX:045-651-2081

定価／1部100円(毎月発行)

政策フォーラム

：全国市民政治ネットワーク全国交流集会2016

現場の声を政治に生かす

5月21日、22日の2日間にわたり、全国で活動する8つのローカルパーティが横浜に集いました。参議院選挙を前に開催された今年の交流会では、あらためて「現場発の政策アクション」を共有するとともに、ローカルパーティに集う一人ひとりの力を發揮し、国政選挙に向かうことを確認しました。

電気を選べば
社会が変わる



左から大河原まさこさん、保坂展人さん、吉田明子さん、高橋金一さん、友沢ゆみ子さん



参院選 全国比例 推薦決定
全国比例は候補者名で投票できます



大河原まさこ



ローカルパーティが集結し、桜木町駅前でアピール



▲東日本大震災以降のエネルギー政策の変遷、今年4月にスタートした電力小売全面自由化とエネルギー・シフト・キャンペーンについて吉田明子さんから報告

大河原まさこさんのコーディネートにより、保坂展人世田谷区長、FOE Japanの吉田明子さん、江戸東京野菜生産農家の高橋金一さん、ピッピ親子サポートネットの友沢ゆみ子さんの4人のパネラーが参加、エネルギー・シフト、都市農業、子育て支援をテーマに活発なディスカッションが行われました。

吉田 ドイツの「シェーナウ」をめざすような電力会社も生まれ、生協や、環境団体、自治体など、それぞれ戦略をもつて動き始めています。電気料金の安

て食べる」ということと同様に、由来のはつきりした電気を納得して使える仕組みを考えました。「みんな電力」は、再生可能エネルギーを電源として使うという事業スキームで

川場村（群馬県）の製材所で小さなバイオマス発電所を稼動させ世田谷区（42軒分）で使わせてもらうという協定がスタートしています。

高橋 TPPにより自分の種

持てなくなります。遺伝子組み換えの種を使わなくてはならない状況にもなります。地産地消も、伝統野菜も守れなくなります。TPPに反対の声をあげて、未来の子どもたちのために農業者として運動したい。

大河原 都議時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。

吉田 明治時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。

大河原 「働き方改革」が必要です。育児休業の延長、短時間勤務など、いろいろな形があります。企業・社会の「変わる」という姿勢を、自治体や国が促していくべきです。

保坂 韓国では、アメリカとFTA（自由貿易協定）を締結したこと、学校給食で「地産地消」が難しくなりました。TPPは、農業生産者の直面する問題であり、同時に、都市民にとつても影響が大きい問題です。

高橋 TTPにより自分の種

持てなくなります。遺伝子組み換えの種を使わなくてはならない状況にもなります。地産地消も、伝統野菜も守れなくなります。TPPに反対の声をあげて、未来の子どもたちのために農業者として運動したい。

大河原 都議時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。

吉田 明治時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。

さだけではなく再生可能エネルギーを重視する電力会社を選択していく必要があります。

食・農のグローバル化と闘う

ベースになることを謳っています。目黒区や世田谷区農協とも共同宣言し、食の文化を基軸に、学校給食などに関わるシンポジウムなどを開催しています。

なくとも預かる場所で、常に定員いっぱいの状況です。利用年齢は0・1歳児が60%以上を占め、待機児童の年齢層と重なっています。こうした実態と一時保育の重要性を訴えて、横浜市では「乳幼児一時預かり事業」を制度化しました。子ども・子育て支援新制度で、子育て支援の重要性が位置付けられることは評価されるべきですが、新制度をどう使って行くのか、自治体の工夫が大事です。

保坂 保育士不足が言われていますが、子育て期にどういう働き方をするのかとという視点を持つた処遇改善も必要で、お金だけの話ではない感じています。

あらゆる分野で農の機能を發揮する



あらゆる分野で
農の機能を發揮する

農の機能を發揮する

大河原 「働き方改革」が必要です。育児休業の延長、短時間勤務など、いろいろな形があります。企業・社会の「変わる」という姿勢を、自治体や国が促していくべきです。

吉田 明治時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。

大河原 「働き方改革」が必要です。育児休業の延長、短時間勤務など、いろいろな形があります。企業・社会の「変わる」という姿勢を、自治体や国が促していくべきです。

吉田 明治時代には、遺伝子組み換え食品の表示制度の改

善や食品安全条例制定を訴え実現しました。国会でも取組んできました。TPP法案は継続審議になりましたので、7月の参議院選挙で国会に戻り、しっかりと阻止したいと思います。